

# ひろば

論評  
発言

## ろう学校改名 県方針に反対

焼津市・松永 睦子

(主婦 68歳)

二日は京都。昨年七月、夫と訪れた祇園祭で、歩き疲れて立ち寄った大丸デパートの喫茶室。その人は私の方を見て、にっこり笑い、右手で三本指を出して両手で耳を指した。



## 「早春に羽ばたく」

静岡県・巴川

高岡 昭之(静岡市)



次の瞬間、私の方へ時々視線を移しながら、せつせとペン先を走らせる彼女。手渡された一枚のメモ用紙にはぎっしりと、三歳の時、耳の病気で聞こえなくなり、

## 10代 Re: 社会

あつという間に一年もう中学生生活があと二りません。この一年、もちろん新しい友達ともありましたが、なにかとは全く違って新しい「部活動」がありません。今、私は吹奏楽に所属して、毎日朝練や昼練に励みます。でも、これはついでに一年間ずつと行わなくてはなりません。や昼練に毎日行こうと

八日、荒波さん「学校名に思う強い優生思想」に同感。ろう学校を学校教育法改正により「聴覚特別支援学校」に改名する県の方針に私も反対。ろう者がろう学校でいいというのに「特別支援」とは何ぞや。文科省もど

由比町・久保田隆夫(無職 87歳) 言ったと、御手洗会長は述べたと聞くが、当然であらう。

日本経団連の御手洗富士夫会長に、春闘の労使交渉で経営側に賃上げへ一層の努力を要請したという。かつては町村などへ一億円を与えた総理もいたようだが、今回は総理

## 協力を 賃上げに

だいが前か... ら「地方は寂れている」と言われていたが、「中央だ... っても」と言... いたところ